

Comunidad de Pichi fue capacitada en prevención de incendios forestales



Se llevó a cabo una destacada jornada de capacitación en la localidad de Pichi, desde el cuartel de la 4ª Compañía de Bomberos de Alhué, donde tanto voluntarios, como representantes de la comunidad del sector y del Santuario de la Naturaleza San Juan de Piche, pudieron instruirse en materia de prevención de incendios forestales.

Esta iniciativa se enmarca dentro del Programa Comunidad Contra El Fuego, iniciativa del Gobierno Regional de Santiago, implementado por la corporación Altos de Cantillana para la Red de Santuarios de la Región Metropolitana, el cual tiene por objetivo "Reducir la ocurrencia de incendios forestales en los Santuarios de la Naturaleza de la Región Metropolitana y sus zonas aledañas, mediante acciones que contribuyan a la prevención y preparación de las comunidades locales frente ante estos eventos".

Esta jornada busca generar un cambio de conducta en las personas al momento de manipular fuego y al relacionarse con la vegetación en zonas rurales y de interfaz, con el propósito de disminuir tanto la ocurrencia de estos desastres como el daño generado por los mismos.

Destacar que en esta jornada estuvieron presentes representantes de la Ilustre Municipalidad de Alhué, por medio de la Oficina de Emergencias y de Medio Ambiente de DIDECO, además de funcionarios de CONAF.

Cabe consignar, que se busca la sensibilización de las comunidades, brindando los conocimientos y habilidades necesarias para prevenir incendios de manera efectiva a fin de contribuir a la reducción de riesgos.